

## Difunden programa Denuncia Seguro en el sector costero de la provincia de Cauquenes

**Llamar al número \*4242.** El programa está diseñado para recibir información sobre diversos delitos, como tráfico de drogas, trata de personas, delitos sexuales y otros, de manera anónima.



El delegado presidencial provincial de Cauquenes, Claudio Merino, encabezó la jornada informativa realizada en la zona de Loanco.



Los visitantes recibieron detallada información respecto al programa Denuncia Seguro.



La jornada contó con la participación de Carabineros de Chile.

**CHANCO.** Un intenso despliegue destinado a incentivar a los ciudadanos a denunciar delitos de forma anónima y segura, llevó adelante la delegación presidencial provincial de Cauquenes, en conjunto con la Subsecretaría de Prevención de Delitos, Carabineros y Municipalidad de Chanco.

La actividad se realizó en la denominada Fiesta del Mar que se realiza en la localidad

de Loanco, permitiendo además reforzar acciones preventivas en consideración al alto número de turistas que se encuentran en la zona.

“Estamos potenciando el trabajo en materia de seguridad en toda la provincia, y en la temporada estival tanto en Chanco como Pelluhue además de Cauquenes, hemos realizado un plan que involucra a Carabineros, PDI, municipalidades, Armada a través

de la Capitanía de Puerto de Constitución, Servicios Públicos y la Subsecretaría de Prevención de Delitos, entre otras Instituciones, todo ello con el objetivo de dar seguridad y tranquilidad a los habitantes y turistas que llegan a la zona”, dijo el delegado presidencial provincial, Claudio Merino.

### PROGRAMA

El programa “Denuncia Seguro”

está diseñado para recibir información sobre diversos delitos, como tráfico de drogas, trata de personas, delitos sexuales y otros, facilitando la participación ciudadana en el control de los delitos y promoviendo el aporte de la población a la investigación que realizan los entes de persecución penal.

Para denunciar un delito, los ciudadanos pueden llamar al número \*4242 o ingresar al

sitio web del programa. La denuncia se puede realizar de forma anónima, y no se requiere proporcionar información personal. El programa cuenta con un equipo especializado que evalúa la información recibida y la deriva al Ministerio Público para su investigación.

El principal compromiso de este programa es el anonimato de las personas que llaman para denunciar. Por lo tanto,

nadie le preguntará cómo se llama o de dónde está llamando. No es requisito entregar ningún antecedente personal y no queda registro alguno del número desde el cual se genera la llamada. Las conversaciones no son grabadas.

Las personas pueden estar absolutamente seguras de que nadie conocerá su identidad y, por lo tanto, no corren ningún peligro asociado al denunciar.